Zehn Berufsstarter in der Holz-Ausbildung

Holzimporteur und -großhändler Jorkisch in Daldorf hat jetzt das Ausbildungsjahr begonnen – und das mit zehn Berufsanfängern. "Wir blicken positiv in die Zukunft und haben uns gerade auch im Zusammenhang mit der aktuellen Coronakrise dazu entschlossen, noch intensiver auszubilden, um ein mutvolles Zeichen zu setzen", erklärte der Geschäftsführer, Bernd Jorkisch.

Fachwissen rund um das Thema Holz, Kalkulation, Handeln, Lagerung, Veredelung und Technik werden die Azubis in ihrer Lehre beschäftigen. Am ersten Tag gab es einen Ausflug in den Wald und erste Informationen zur Nachhaltigkeit und Holzern-



Ausbildungsleiter Gerd Segendorf (unten von links), mit Jan-Philipp Ahlers, Justyna Wisnieska, John Scheele, Philipp Modrich, Timur Salykov und (oben, von links) Lennart Musch, Henrik Hasselwander, Viktor Jensen, Andre Stelter und Tim Seemann. FOTO: FIRMA JORKISCH

te. Henrik Hasselwander (19, Leezen), Viktor Jensen (21, Wahlstedt), Lennart Musch (18, Rohlstorf) und Justyna Wisnieska (22, Seedorf) beginnen die Ausbildung zum Groß- und Außenhandelskaufmann / Außenhandelskauffrau. Jan-Philipp Ahlers (21, Trappenkamp) erlernt den Beruf Fachkraft für Lagerlogistik. Die Ausbildung zum Fachlageristen absolvieren Timur Salykov (19, Wahlstedt) und Tim Seemann (19, Wankendorf). Zu Holzmechanikern ausgebildet werden Philipp Modrich (19, Groß Buchwald) und John Scheele (17, Bornhöved). Mit der Ausbildung zum Bauzeichner beginnt Andre Stelter (21, Woldegk).

In Schleswig-Holstein wird in diesem Jahr ein dickes Minus bei den abgeschlossenen Ausbildungsverträgen gemeldet. "Gerade in Anbetracht der angespannten Ausbildungssituation im Lande freue ich mich sehr darüber. dass wir in unserem Betrieb erstmals gleich zehn junge Leute zum Berufsstart begrüßen können", erklärte Ausbildungsleiter Gerd Segendorf. Rund 180 Mitarbeiter sind bei Jorkisch beschäftigt. gme